

Für Stefanie Froberg und Tim Giesen lief alles glatt

Bei den Deutschen Meisterschaften im Eiskunstlaufen und Eistanzen 2009/2010 liegt das Duo des Neusser Schlittschu-klubs, **Stefanie Froberg** und **Tim Giesen**, mehr als gut im Rennen: Sie führen mit großem Abstand. Nach Pflichttanz und Originaltanz lagen Steffi und

Tim am Freitag mit 78,19 Punkten den Junioren-Wettbewerb mit einem großen Vorsprung von fast zehn Punkten an. Damit sind Stefanie Froberg und Tim Giesen ihrem großen Ziel, der Weltmeisterschaftsteilnahme, ein großes Stück näher gekommen. Heute, Samstag, fällt beim Kür-

wettbewerb die Entscheidung. Erst seit April dieses Jahres trainieren die 18-jährige Berlinerin Stefanie Froberg und der 21-jährige Neusser Tim Giesen in der Eistanz-Juniorenklasse zusammen. Die Deutsche Meisterschaft in Mannheim ist nun die richtige erste große Bewährungsprobe für die beiden. Die Diskussion, ob die Geschwister Christina und William Beier das richtige Eistanzpaar für die Olympiade ist, hat sich erübrigt: Beier/Beier führen klar vor Hermann/Hermann und dürften sich heute den vierten DM-Titel in der Eistanz-Meisterklasse sichern. Damit dürfte das Trainergespann René Lohse & Jutta Deutschland am Olympiastützpunkt Berlin Deutschlands erfolgreichstes Eistanz- und Choreographietrainer-Duo sein.



Stefanie Froberg und Tim Giesen.